

Califican de provocación contra Venezuela maniobras de EE.UU.



Caracas, 18 sep (RHC) El presidente de la Comisión de Soberanía y Seguridad Territorial de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Gerardo Márquez, calificó de provocación contra Venezuela los ejercicios militares liderados por Estados Unidos en la región.

Márquez dijo que en los últimos meses el Gobierno estadounidense efectuó siete maniobras de conjunto con otros ejércitos, la última cerca de la frontera colombo-venezolana, como parte de la operación multinacional Unitas-2018.

En el referido ejercicio participaron del 30 de agosto hasta el 12 de septiembre fuerzas militares y navales de Argentina, Brasil, Canadá, Ecuador, Estados Unidos, Honduras, México, Panamá, Perú, Reino Unido y República Dominicana.

El diputado constituyente recordó que alrededor de Venezuela existen 34 bases militares, otro de los frentes de asedio internacional contra la nación sudamericana.

Márquez destacó la vocación pacífica del Gobierno y pueblo de Venezuela, así como el nivel de preparación y la voluntad para la defensa de la soberanía nacional.

En declaraciones a Venezolana de Televisión, el diputado informó que la Comisión de Soberanía y Seguridad

Territorial presentará a la plenaria de la ANC una propuesta para cambiar la denominación de la plataforma marítima continental perteneciente a la nación a Mar de Venezuela.

Explicó que la intención de esta iniciativa gira en torno a elevar la conciencia del pueblo sobre la importancia de proteger el espacio marítimo reconocido por la Constitución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171861-califican-de-provocacion-contra-venezuela-maniobras-de-eeuu>



Radio Habana Cuba